



NACHRUF

Tiefbewegt und in dankbarer Verbundenheit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

Herrn Erich Dreuw

Mit ihm verlieren wir einen hochgeschätzten Mitarbeiter und Kollegen, der seit 2011 für uns als Stellenvermittler tätig war.

Seine Zuverlässigkeit, sein vielseitiges Können und sein freundliches Wesen werden wir schmerzlich vermissen und blicken dankbar auf die langjährige gemeinsam mit ihm verbrachte Zeit zurück.

Wir werden seiner in gebührender Erinnerung gedenken und sprechen seiner Familie unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Im Namen des Arbeitsamtes der Deutschsprachigen Gemeinschaft

Alexander Stärk

Präsident des Verwaltungsrates

Sabine Herzet

Geschäftsführende Direktorin